



Mes meilleurs souvenirs de l'école par les élèves de CM2

Juin 2019

Nous avons demandé aux élèves de la classe de CM2 de l'année 2018-2019 de nous faire partager ce qu'ils avaient préféré durant leurs années passées à l'école Saint Joseph. Voici leurs réponses :

Ce que nous gardons en souvenir de nos années en maternelle :

La musique douce à la sieste, les colliers pour les jeux, le temps de l'histoire, la fabrication du baobab et du loup, les jeux en informatique.

Ce que nous avons préféré durant notre année en cours préparatoire :

Le doudou Kimamila, les petits livres de lecture, ma première poésie, la classe découverte à la neige.

Ce que nous retiendrons de nos années de cours élémentaire :

La classe découverte en Bourgogne, le maître d'école, le cross, le théâtre.

Ce qui nous a le plus marqué pendant nos années au cours moyen :

Les jeux de société, le projet théâtre 2019, le musée de la Seconde Guerre Mondiale, la photo de classe "grimace".

Et bien sûr, nous nous souviendrons des projets Ecole de la Petite Section au CM2 :

La kermesse, le marché de Noël, la sortie annuelle à Château Gaillard, le sport avec les éducateurs sportifs Mr Tony Daga et Mme Léna Fortin et le projet "Arts Visuels" avec la fresque du préau.